

# 和楽式番館通信

Waraku



令和8年2月号

2月に入り、暦の上では節分、立春を迎え春が始まりますが、1年の中で寒さが最も厳しく雪も多い季節です。体調を崩しやすい時期でもありますので、和楽でも気を引き締めて感染症対策を徹底していきたいと思いますので、皆様ご協力下さい様お願ひ致します。



新年を迎え、和楽のスタートはお屠蘇と獅子舞の行事から始まりました。獅子舞に頭を噛まれ邪氣を食べてもらう事によって、悪いことから守ってもらいご利益があるそうです。そしてお屠蘇（甘酒）を皆様で乾杯してスタッフみんなで新年のご挨拶をさせて頂きました。

## 鏡開き・おしるこ



年の方に餅を叩くマネをして頂き鏡開きを行い、皆様で無病息災の祈願をしました。その後、皆様にもお手伝いしていただき、豆腐と片栗粉で作ったお餅もどきの団子が入ったおしるこを皆さんで美味しくいただきました。

## 和楽神社初詣



毎年恒例となっていました、和楽神社。今年も皆様に参拝して頂きました。今年は日替わりで巫女さんも登場です。参拝後、おみくじを引いていただき、最後に以前作成した破魔矢を巫女さんから受け取って頂き参拝終了です。皆様真剣な面持ちで、お参りして下さいました。

# スタッフ新春歌謡ショー



スタッフによる新春歌謡ショーが復活致しました！日頃見られないスタッフの顔が見られ、皆様楽しそうでした。途中利用者様にも飛び入りで参加していただき、大変盛り上がりいました。



Instagram  
Waraku